

Titiritero cubano René Fernández nuevo miembro de honor de Unima



Matanzas, Cuba, 15 jun (RHC) El cubano René Fernández recibió el nombramiento como Miembro de Honor de la Unión Internacional de la Marioneta (Unima), en el recién finalizado XXII Congreso de la organización, celebrado en España.

Fernández, Premio Nacional de Teatro, destaca por su obra sostenida durante varias décadas, y su labor como líder indiscutible de Teatro Papalote, agrupación fundada y asentada en la occidental ciudad cubana de Matanzas.

Rubén Darío Salazar, director del matancero Teatro de Las Estaciones, comentó que Fernández sobresale como director de escena, dramaturgo y maestro de generaciones de titiriteros por lo tanto, "merece con creces tal galardón internacional".

Salazar subrayó que se trata del segundo cubano en obtener ese reconocimiento, ya que la primera en recibirlo fue Carucha Camejo, nombrada Miembro de Honor en el Congreso del 2012 celebrado en Chengdu, China.

Carucha junto con su hermano Pepe y Pepe Carril crearon el Guiñol de Cuba, colectivo constituido en la década de los años 1950.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/96940-titiritero-cubano-rene-fernandez-nuevo-miembro-de-honor-de-unima>



Radio Habana Cuba